

De todas las pasiones que germinan en el corazón humano, ninguna atrae más funestas consecuencias a la fe que la voluptuosidad.

La obscenidad predispone el espíritu a la negación, empequeñeciéndolo y entregándolo al escepticismo.

Habla la experiencia

Los tiempos que corremos están pidiendo otros cristianos distintos de los cristianos durmientes. Se precisan batalladores. Se precisan actuantes... Mientras nosotros dormimos el enemigo avanza. No consintamos que el invasor gane terreno.

P. Graty.

Todo pasa y nada pasa. Todo pasa para el tiempo y nada para la eternidad.

S. Francisco de Sales.

No miden la elevación del alma ni el genio, ni la gloria, sino la bondad.

Lacordaire.

¡Oh, penitencia, tu conviertes al alma pecadora y la tornas más brillante que el oro, más resplandeciente que el sol! ¿De qué pecado no triunfas? ¿Qué debilidad no conviertes tú en fuerza? ¿Qué desesperanza no disipas?

S. Juan Crisóstomo.

Para los que «no hacen mal alguno»

¿Hay bastante con no hacer el mal? Creen algunos cristianos que con no hacer obras malas cumplen perfectamente con Dios. Y erran miserablemente, pues no todos los preceptos de la ley divina son negativos, sino que muchos son positivos, empezando por el primero que es amar a Dios sobre todas las cosas.

El Dante, entre los círculos del infierno, halla una caterva de precitos, los cuales no hicieron en vida mal alguno, pero tampoco practicaron el bien. Alguien ha querido censurar la idea del poeta; y, no obstante nada hay más conforme con las verdades cristianas.

Jesucristo, nuestro Señor, no maldijo la higuera estéril por venenosa, sino por *infructuosa*: no condenó al siervo inútil por malhechor, sino por *perezoso*, por no devolver sin ganancia la cantidad prestada.

Con el ejercicio de la oración, de la caridad, de la limosna y con otras mil prácticas *positivas* recomienda el divino Maestro que hagamos el bien.

Viaje de la vida

—¿A dónde vas joven, que así te dejas llevar por el ímpetu de tu alma apasionada?

—Busco amor.

—Te engañará, porque vas más ciego que él.

—Busco la fortuna.

—Huirá de tí, porque tras ella corres.

—Voy en pos de la gloria.

—Pues has errado el camino. La gloria y la fortuna andan por la misma senda.

Y ¿a dónde me conduce esta vida?

—Al desengaño y al dolor. Yo soy el Amor perfecto, yo soy la Gloria inmarcesible.

Despertó el joven de su sueño, y lo primero en que se fijaron sus ojos fué en un crucifijo. Luego recordó aquellas frases del divino Maestro:

—Yo soy el camino, la verdad y la vida. Si quieres entrar en la vida eterna guarda los mandamientos.

Nota expansiva

Refresco barato

—Pero ¿qué calor hace?

—Quiere usted que refresquemos.

—¡Muchísimas gracias! No se moleste usted.

—No es molestia, señor.

—¡Tantas atenciones!

—Fuera cumplimientos, está usted en su casa y puede disponer. ¿Refrescamos o no?

—Pues refresquemos, ya que usted se empeña.

—Juana, abre el balcón para que entre aire.

Ecós parroquiales

Cultos.— Los domingos se celebran misas a las seis, siete, ocho, ocho y media, nueve (la parroquial), diez y once (la del Catecismo).

Durante la semana, las misas se celebran a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media y nueve.

Por la tarde, a las siete y media, se reza diariamente la Estación al S. Sacramento, Meditación y Rosario. Todos los viernes del año, excepción de los primeros viernes de mes, se hace el Ejercicio del Via crucis.

Coadjutor de servicio.— D. Elías T. Pascual, en la calle de San Antonio, n.º 14, 3.º

Despacho parroquial.— En Jovellanos, n.º 6, 2.º izquierda; teléfono n.º 4067, de tres a seis de la tarde, en los días laborables, para el servicio del archivo; para la administración de los S. Sacramentos a cualquier hora del día o de la noche.

Bautizados.— Francisco Fernández Gómez, hijo legítimo de don Francisco y doña María, natural de San Miguel de Madrid.

Alberto Rodríguez Saavedra, hijo legítimo de don Rogelio y doña Carmen, del Campo de la Vega, n.º 5.

María de los Angeles Pérez Alonso, hija legítima de don Eladio y doña Angeles Alonso, de Ventanielles.

Manuel Ismael Cima Cimadevilla, hijo legítimo de don Bautista y doña Concepción, del Campo de los Patos, n.º 11, 2.º

Matrimonios.— D. José Rodríguez González, hijo de don Manuel y doña Consuelo, natural y vecino de Ables, en Llanera, con doña Rosario Sánchez Martínez, hija de don Laureano y doña Ramona, natural de San Julián de los Prados y vecina de esta parroquia.

Proclamados.— D. Rufino Mayor Gómez, hijo legítimo de don Félix y doña Manuela, natural de Almeida de Sayago, en Zamora, y vecino de San Pedro de los Arcos, con doña Antonia Canga Fernández, hija legítima de don Narciso y doña Carmen, natural y vecina de esta parroquia.

D. Virgilio Alonso Aza, hijo legítimo de don Adolfo y doña Nieves, natural de Udrión y vecino de San Isidoro, con doña Eugenia Bonche González, hija legítima de don Bartolomé y doña Prudencia, natural de Madrid y vecina de esta parroquia.

D. Waldo García Montoto, hijo legítimo de don Manuel y doña Carmen, natural de San Tirso y vecino de San Juan, con doña María de los Dolores Álvarez González, hija de don Gerardo y doña Enriqueta, natural de San Isidoro y vecina de esta.

V. O. T. de San Francisco.— El día 29 del corriente se celebrará una Misa por el eterno descanso de doña María Ramos Illescas, de la V. O. T. de San Francisco, a las ocho de la mañana.

Fiesta de Ntra. Sra. de los Remedios. Hoy domingo, día 25, se celebrará en la Iglesia parroquial la fiesta de Ntra. Sra. de los Remedios, con Misa solemne, a las nueve de la mañana, y por la tarde, a las siete y media terminará la novena, con Exposición del Santísimo Sacramento, Estación, Rosario, Sermón y Reserva.

Profesión religiosa.— El pasado domingo, día 18, hizo los Votos Perpétuos, en el Colegio de María Inmaculada para el servicio Doméstico la Rvda. M. María de San Ildefonso Arjona. Que sea para mayor gloria de Dios.

A LOS PIES DE UN CRUCIFIJO

Cuando lleno mi corazón de sufrimientos hace, al fin, brotar el llanto de mis ojos, voy a tus pies y allí puesta de hinojos, como si fuera a mi madre, te lo cuento. Y en lo más hondo de mi doliente alma, oigo tu voz queda, que me dice: mírame, si quieres, al fin, disfrutar eterna calma, niégate a tí, toma tu cruz y sígueme. Y aunque vaya doliente y angustiada, tu palabra es tan dulce y persuasiva, que me marchó más conforme y consolada, puesta mi esperanza en la otra vida.

J. F. C. de la Juventud Católica Femenina de la Corte.